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Témoignages de consommateurs

Héro je t'aime à la folie pas du tout

 Par Profil supprimé Posté le 13/01/2014 à 09:49

je ne vis plus que pour prendre cette saleté même si je suis sous sub c'est du pareil au même
.C'est une vie à se remettre en question et se poser sans cesse la même question ou ai-je fouarré ?
28ans de conso et pas de changement suffisant à mon gout il faut que tout ça s'arrête d'une
manière ou d'une autre . Un conseil ne commencez jamais car ça ont le sait par contre le jour ou
on arrêtera ça c'est une autre histoire . Pour ma part ça sera la mort la finalité .


